



MANIFESTACION. Pekin, China, enero 2. Estudiantes desfilan por la Plaza Tianmen en protesta por la detención de otros universitarios. Los jóvenes también pidieron el establecimiento de la democracia en China durante una manifestación, en la cual desafiaron al régimen comunista. (AP).

Estudiantes Demandan Democracia en China

PEKIN, enero 2 (UPI).— Millares de manifestantes que gritaban "viva la democracia", desfilaron hoy desafiando por el centro de la capital china, pero fueron rechazados por centenares de policías cuando intentaron ocupar la histórica plaza Tiananmen.

La manifestación por el centro de Pekin se realizó en desafío a una prohibición de las protestas, impuesta hace una semana, e ignoró las advertencias de las autoridades de que los manifestantes serían "castigados en forma severa".

Por lo menos 20 personas fueron vistas cuando eran llevadas a ras-

tras por la policía, pero no hubo informes inmediatos sobre heridos. Las autoridades citadas por la agencia noticiosa oficial Xinhua dijeron que "varios revoltosos fueron detenidos para educación e interrogatorios".

La marcha por el cen-

—Favor pase a la página 17.

Aumenta la Producción Mundial de Petróleo

LONDRES, enero 2 (UPI).— La producción mundial de petróleo aumentó casi seis por ciento en 1986, mientras la Organización de Países Exportadores de Petróleo lanzaba su guerra de precios contra los productores ajenos al grupo, se informó hoy.

Fue el mayor incremento anual de la producción en siete años, informó la revista espe-

cializada, Petroleum Economist.

La producción trepó a 60 millones de barriles diarios en 1986, de los 56.8 millones de barriles diarios extraídos el año anterior, pero se mantuvo bien por debajo del nivel máximo de 65.8 millones de barriles al día, registrado en 1979, muestra el informe

—Favor pase a la página 15.

Preocupación por Viaje de Baena Soares a C.A.

WASHINGTON, enero 2 (AP).— Preocupado por una posible parcialidad del Grupo de Contadora en favor del régimen de Nicaragua, el Gobierno del Presidente Ronald Reagan pedirá aclaraciones al Secretario General de la Organización de los Estados Americanos, Joao Baena Soares, acerca de su próximo viaje a Centro América, que Washing-

ton considera podría perjudicar a los rebeldes antidesandinistas.

A pedido del Gobierno, Baena Soares comparecerá el martes en una reunión extraordinaria del Consejo Permanente de la OEA para responder preguntas sobre su próximo viaje a Centro América.

La delegación norte-

—Favor pase a la página 17.

287 Turistas Polacos se Quedan en Alemania

FLensburg, Alemania Occidental, enero 2 (AP).— Doscientos ochenta y siete turistas polacos de tres barcos de crucero se quedaron en Alemania Occidental durante las festividades navideñas en lugar de regresar a Polonia, dijeron hoy las autoridades.

Por lo menos 15 de los polacos han solicitado ya asilo político en Alemania Occidental, y se

espera que muchos más lo hagan también, afirmó Wolf-Dietrich Wehnert, un vocero de la policía fronteriza alemana occidental aquí.

Los tres barcos de crucero, el "Lancut", el "Pomerania" y el "Wlanow" atracaron en Travemünde, un pueblo costanero al norte de Luebeck, entre el 23 y el

—Favor pase a la página 17.



ATENTADO DINAMITERO. Lima, Perú, enero 2. La policía registra los escombros de un automóvil donde estalló hoy una bomba. Miembros del Ejército aseguraron que no hubo heridos y que aparentemente el atentado dinamitero fue perpetrado por terroristas del grupo moista "Sendero Luminoso". (AP).

Baja el Dólar y Sube el Oro

LONDRES, enero 2 (AP).—La cotización del dólar continuó bajando hoy, en transacciones extremadamente encalmadas. Los precios del oro subieron.

El dólar continuó deprimido por influencia de las decepcionantes cifras sobre el déficit del comercio exterior de Estados Unidos anunciadas el miércoles.

La libra británica continuó subiendo a 1,4925 dólares, de 1,4820 el miércoles. Los operadores atribuyeron la firmeza a una corriente de optimismo generada por los favorables pronósticos económicos de año nuevo para Gran

—Favor pase a la página 17.

E.U. Anuncia Nueva Política Aranceles

WASHINGTON, enero 2 (AP).—El Gobierno norteamericano anunció hoy una nueva política comercial por la cual suspenderá la entrada al país, libre de aranceles, de unos 3,000 millones de dólares en productos importados de determinadas naciones, entre ellas Nicaragua, Paraguay, Brasil y México, mientras que otros países, incluida Colombia, saldrán beneficiados.

Tras mencionar el poco respeto a los derechos de los trabajadores, el Gobierno anunció que colocaba a Nicaragua, Paraguay y Rumania en la lista de naciones que no pueden vender productos libres de aranceles.

El representante de comercio, Clayton Yeutter, dijo que la decisión del Presidente Ronald Reagan de imponer un arancel del cinco al siete por ciento a unos 200 productos procedentes de ocho países es parte de una política tendiente a reservar el status de

exoneración arancelaria para los países más necesitados.

La decisión de Reagan significará la imposición de nuevos aranceles a importaciones que

por más de 2,000 millones de dólares entran anualmente en Estados Unidos procedentes Brasil, México, Taiwan,

—Favor pase a la página 17.

Mexicanos Esperan Otro Año Difícil

MEXICO, enero 2 (UPI).— Tras un año de mayor desempleo, hambre, inflación y crisis económica, el nuevo comenzó con todavía peores perspectivas para los mexicanos, enterados que desde hoy se pondrían en vigor elevadas alzas a los servicios de energía eléctrica y teléfonos.

De acuerdo a los espe-

cialistas, unos 65.6 millones de mexicanos, o sea 82 por ciento de la población nacional, mostraron signos de desnutrición.

También, por ejemplo, 1,500 empresas quedaron paralizadas, dejando a más de un millón de desempleados tan sólo en el ramo de la

—Favor pase a la página 15.

Califican Positivo Fin Estado Sitio en Chile

SANTIAGO DE CHILE, enero 2 (EFE).— Como un hecho positivo calificaron hoy políticos chilenos, de todas las tendencias, el reciente anuncio del general Augusto Pinochet de que no se renovará el estado de sitio.

La vigencia de la medida de excepción concluye el próximo lunes, 5 de enero.

Desde el próximo 6 de enero, de acuerdo a los

anuncios oficiales, Chile se mantendrá en estado de emergencia, una medida constitucional de un grado menor que el estado de sitio y que se mantiene vigente desde hace 13 años.

Pinochet, en su discurso de saludo por el año nuevo, anunció también una solución, aunque no total, para el problema del exilio, la re-

—Favor pase a la página 17.

Azcona Reitera Respeto a Libertad Informativa

TEGUCIGALPA, enero 2 (ACAN-EFE).— El Presidente José Azcona Hoyo dijo que su Gobierno velará y continuará siendo un fiel respetuoso de la libertad en Honduras.

Esa voluntad fue comunicada por el mandatario al presidente de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), Alejandro Miró Quesada, a raíz del atentado dinamitero de que fue objeto

de diciembre pasado la oficina en Tegucigalpa del diario La Prensa, que se edita en la nortea ciudad de San Pedro Sula.

El titular de la SIP, en una carta dirigida a Azcona Hoyo, manifestó la preocupación de ese organismo por el atentado contra el rotativo hondureño.

"Permitame expre-

—Favor pase a la página 17.



DESPEJAN VIA. Marsella, Francia, enero 2. Policías franceses despejan hoy la vía en la estación de San Carlos de Marsella, para que pase un tren de alta velocidad, que aparece al fondo. No hubo enfrentamientos entre los policías y huelguistas, quienes desde hace varios días mantienen bloqueado el paso de ferrocarriles. (AP).